

EL PP CULPA AL PSOE DE NO HABERLA PUESTO EN MARCHA DESPUÉS DE 10 AÑOS

# El área metropolitana, nueva arma arrojadiza

El PP, en su permanente afán de criticar al Gobierno regional, se ha apoyado en que Toledo contará con un área metropolitana de transportes antes que Talavera y por ello ha instado al consistorio que reclame celeridad a la Junta de Comunidades. Esto ha molestado al PSOE, que ha recordado que el Partido Popular fue el que arruinó el servicio de autobuses que unía Talavera y Alberche y denunció el convenio para poner una línea a Prado del Arca.

EMILIO JIMÉNEZ



Segurilla, Mejorada, Pepino y San Román de los Montes. La oposición, por boca de **Jaime Alberto Ramos**, ha exigido al Ayuntamiento que lidere esta iniciativa y reclame celeridad a la Junta de Comunidades para que esta idea se haga realidad, algo que ha sido contestado por Tirso

empresas, algo por lo que ya han demostrado su interés más de la mitad de estas entidades", sentencia Lumbreras. El edil socialista, además, se extraña de las críticas del Partido Popular porque "fue esta formación la que se cargó el servicio de autobuses que mantenían Talavera y Alberche y, más tarde, denunció un convenio que este equipo de gobierno quiso firmar con el Ayuntamiento de Pepino para poner en funcionamiento la línea a Prado del Arca. Fue

**E**L PSOE y el PP han vuelto a escribir otro capítulo de la historia de su permanente desencuentro como consecuencia del avance que se ha registrado en Toledo de la puesta en marcha del denominado Plan Astra (Plan Supramunicipal de Transporte) y el estancamiento en el que se encuentra el área metropolitana de transporte de Talavera. Bien es verdad que en la capital regional se comenzó a concebir esta idea hace mucho tiempo -concretamente cuando el alcalde era el socialista **Joaquín Sánchez Garrido**-, pero en la Ciudad de la Cerámica se comenzó a gestar hace unos diez años, cuando el alcalde **José Francisco Rivas** expuso esta idea a los primeros municipios implicados: Calera y Chozas, Alberche, Velada,

Lumbreras, portavoz del equipo de gobierno, aduciendo que "seguimos trabajando en un proyecto dificultoso que beneficiará a Talavera y a su área de influencia, pero la Junta es la que tiene competencia en materia de transportes y con ésta estamos manteniendo encuentros".

"Desde el Ayuntamiento se trabaja activamente y de manera continua en este proyecto a pesar de las dificultades por la red de licencias privadas en las líneas periféricas de Talavera. Se debe de llegar a un acuerdo con todas las

*A la izquierda, Jaime Alberto Ramos, que ha exigido celeridad en el asunto del área metropolitana. Debajo, Tirso Lumbreras, que acusa a Ramos de acabar con proyectos como los de Alberche y el Prado del Arca.*



precisamente el señor Jaime Alberto Ramos el que nos obligó, con su denuncia, a retirar el proyecto".